

ROSSMANN – GREEN-BRANDS-Gütesiegel



Im Jahr 2013 erhielten die **ROSSMANN**-Marken enerBiO und Alterra Naturkosmetik erstmals das GREEN-BRANDS-Gütesiegel. Nach den Auszeichnungen im Jahr 2015, 2017 und 2019 können sich beide ROSSMANN-Marken auch 2021 über den Award freuen.

enerBiO und Alterra Naturkosmetik setzten bei der Produktion, der Verarbeitung, der Verpackung der Produkte sowie mit über 20 weiteren Kriterien auf Umweltschutz und Nachhaltigkeit und überzeugten die Green Brand Jury im aufwändigen Re-Validierungsprozess. Beide Marken erhalten damit das GREEN-BRANDS-Gütesiegel mit vier Sternen.